
 

 

 

 

 

 
 

 

 

令和６年度が終わります／１年間お世話になりました<(_ _)> 

来週月曜日：３月２４日が、今年度の最終日、修了式です。今年度 

も、保護者・地域の皆様に支えられるとともに、子どもたちの力のお 

陰で、１年を終えることができます。大変お世話になりました。あり 

がとうございました。 

 ９日に卒業生を送り、校舎の２階に生徒がいなくなり 

ました。１階にある校長室や職員室では、生徒の息づか 

いが聞こえなくなり、少し静かになった校舎内に寂しさ 

を感じています。そんな中でも、生徒会を中心とする動 

きが活発で、さまざまな活動が実施されています。次年 

度に向けて、そして後輩を迎える準備が進んでいること 

に頼もしさを感じています。 

 

 

 

  標記の〝つながりタイム〟がすでに３回実施されました。生徒間のつながりを深めるこ 

とを目的とし行われています。１、２回目は、学年単位での活動として「新聞ジグソーパ 

ズル」と「大田二中の村」が実施されました。３回目は１、２年生全体でグループを組み、

執行部の“よいつながり方のデモンストレーション”を見て意見交換したり、アドジャン・

トークを実施したりしました。在校生の絆が深まり、よりよい学校をめざそうという雰囲

気が、子どもたちを中心にこれまで以上に進んでいます！ 
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 小学校ではよく行われていると思いますが、これまで二中では、 

学級におけるグループ単位での清掃活動を行っていました。次年 

度からは縦割り班での清掃活動を計画しており、そのお試し期間 

として、１１日から実施しているところです。現在は１、２年生 

が入り混じっての清掃活動ですが、次年度は、全学年による活動 

にしたいと思っています。 

 
 今年度途中で、懸案事項であった給食の時間を５分増やしました。それにより、実質の昼

休憩の時間が短くなり、賛否両論ありました。生活時程をいろいろ見直してみましたが、昼

休憩の時間も確保したうえで、掃除の時間との切り替えに時間が必要との結論に至りました。

また、放課後の時間の確保も考えると、後ろに伸ばすことなかなか難しいという判断にいた

りました。そこで、現在、五十猛・静間方面からの１便バス通学生が７時３０分頃には学校

についていること、２便や朝波方面からの通学路線バスも 

８時１５分前後には到着することを考え、８時２０分か 

ら朝読書を開始することとします。影響があるのは徒歩 

及び自転車通学生だと思いますので、該当の生徒のみな 

さんとそのご家庭のみなさんにはご理解いただき、余裕 

をもって登校いただきますようお願い申しあげます。 

 学校評価に、標記のことについてご意見をいただいていました。PTA役員会でも相談をし

て、年度末のところで会費に余裕があれば、学年ごとでもいいので順次新調を考えてもいい

のではないかとお言葉をいただいていました。現在その計画をしているところですが、年度

当初にすべてを新しくするというわけにはいかないかもしれません。給食は本日で終了しま

すので、とりあえず、現在のエプロンは洗濯をして月曜日に持ってきてください。 
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学校教育目標等を上記のように定め、今年度１年間やってきました。 

目標達成にはまだまだ道半ばですが、子どもたちを中心に、よりよい 

第二中学校になるよう今も頑張っています。次年度も保護者・地域の 

みなさんの応援をよろしくお願いいたします。 


